
Kreuzungs-Hysterie....

Beitrag von „Cosima“ vom 10. Mai 2010, 22:22

Hallo liebe Hybridengemeinde!
Schön, daß so viele Antworten auf mein Thema eingehen und alle haben etwas für sich. 
Ich will ganz eindeutig klarstellen, daß ich nicht die Vernünftigen kritisiere, die ganz 
zielgerichtet züchten - oder die Liebhaber, die einfach mal Hybriden aus Samen ziehen oder 
eigene Kreuzungen austesten wollen. Das ist ja das Betreiben unseres Hobbies im schönsten 
Sinne.
Ich habe Bedenken bei Hybridensüchtigen, die 100 bis 150 Kreuzungen im Jahr aufziehen - und 
damit meine ich nicht verantwortungsbewußte Züchter, die zielstrebig ein Zuchtprogramm 
verfolgen, sondern jene, die Samen über Samen zusammenraffen, Hauptsache, die 
Kreuzungspartner warten mit klangvollen Namen auf.
Am Anfang habe ich das selbst auch alles lockerer gesehen - aber inzwischen frage ich mich 
wirklich, was eigentlich in ein paar Jahren los sein wird, wenn die Kreuzungen mehr und mehr 
zunehmen - es finden doch stets neue Hybridenbegeisterte zu uns, die dann ebenfalls voller 
Enthusiasmus loslegen.
Liebe Grüße,
Susanne 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/300-kreuzungs-hysterie/&postID=2908#post2908
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